

**Adresse :**

Maison de quartier
56 chemin du château de l'Hers
31500 Toulouse

Mel : comite.hers@laposte.net

Blog : quartier-hers.kazeo.com

ASSEMBLEE GENERALE DU 14 OCTOBRE 2016
MIEUX VIVRE DANS NOS QUARTIERS

Le comité de quartier a tenu son assemblée générale le 14 octobre 2016 en présence d'une cinquantaine d'habitants, adhérents ou non de l'association. Nous avons eu le plaisir d'accueillir quelques habitants nouvellement arrivés dans le quartier.

Six adhérents excusés s'étaient fait représenter.

La soirée était placée sous le thème « Mieux vivre dans nos quartier » et a été animée par Antoine Voisin.

Après une rapide présentation des participants, Francis BOUZAT a adressé à chacun un mot d'accueil, remercié les bénévoles, et nous avons présenté les rapports statutaires.

RAPPORT MORAL ET FINANCIER

Une fiche les résumant a été remise en début de séance aux participants ; ils ont été présentés par Michèle DELAUNAY, Claire DE BESSES et Claudine PRADEL.

Il ressort du bilan financier que nous avons été cette année particulièrement économes.

Les rapports, moral et financier, ont été adoptés à l'unanimité par l'Assemblée Générale

Ils sont joints en intégralité à ce document.

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Sollicitent le renouvellement de leur mandat : Jean Pierre ALLIEN, Francis BOUZAT, Claire DE BESSES, Michèle DELAUNAY, Claudine DUSSIN, Lorette GAFFIE, Marjorie GINESTE, Claudine PRADEL, Huguette ROUCH Claudine SOLANO Pascal THOMAS, Antoine VOISIN.

Agnès COURCELLE excusée, a fait savoir qu'elle ne souhaitait pas se représenter.

La liste des membres du futur CA (12 membres) est adoptée à l'unanimité.

Le bureau sera constitué lors de la première réunion du conseil d'administration.

QUESTIONS DES PARTICIPANTS

A l'issue de la présentation du rapport d'activité, les questions suivantes ont été soulevées :

⇒ Travaux Rotonde : des précisions sont apportées par Claire DE BESSES sur le calendrier des travaux, les modifications que l'on peut constater par rapport au projet initial, les demandes ou remarques que nous avons faites. La prochaine réunion sur site aura lieu le 19 octobre et concernera en particulier le choix des équipements et la végétalisation.

Suite à la question de Louis la sécurisation des traversées piétons au regard des arrêts de bus dans la zone des travaux est évoquée. Cette question semble particulièrement préoccupante en cette saison où la nuit tombe tôt, ce qui réduit la visibilité.

⇒ Jonction-est : plusieurs personnes présentes n'ont pas entendu parler de ce projet. Nous expliquons en quelques mots de quoi il s'agit et en quoi il nous concerne. Nous précisons que les services de Toulouse Métropole sont venus à l'une de nos réunions pour exposer le projet et que nous avons assisté aux réunions publiques organisées sur le sujet. Nous faisons part, en l'expliquant, de la position défavorable du Comité et invitons les participants à compléter leur information en consultant le site de Toulouse Métropole. Les invitons également à faire connaître leur avis à l'occasion de la prochaine enquête d'utilité publique.

⇒ Moustiques : tous les participants se sentent concernés par la question soulevée par Michel. Tous font état de l'invasion constatée pendant les mois d'été et font remarquer la présence de moustiques tigres. Ils souhaitent que les services municipaux soient saisis de ce problème.

⇒ Cité de l'Hers. Les habitants de la cité de l'Hers (propriétaires et locataires) présents font état de difficultés avec Promologis, propriétaire majoritaire (138 copropriétaires pour 300 appartements). Ils font un bref rappel de l'historique de la représentation des habitants et déplorent qu'aujourd'hui l'amicale des locataires n'ait plus d'activité. Ils appellent les locataires à s'organiser et souhaitent un soutien.

Antoine, co-président du Comité de quartier, précise que le Comité ne peut prendre position en l'état actuel des choses dans cette affaire de droit privé mais invite les intéressés à adhérer au Comité et à le tenir informé. Le conseil d'administration pourra alors se positionner.

⇒ 3^{ème} ligne de métro : question soulevée par Xavier sur l'emplacement des futures stations et le moyen de les rejoindre à partir du quartier. Petit débat sur les transports en commun actuels et prévus. A suivre compte tenu des incertitudes actuelles.

A noter que le service rendu par la ligne Linéo 1 est très apprécié des utilisateurs.

⇒ Blog : discussion sur ce moyen de communication. Reconnaissons qu'il est peu performant, pas vraiment agréable à consulter et que nous manquons de temps/compétence pour le mettre à jour. Antoine indique que nous avons prévu de changer d'hébergeur (il existe d'autres hébergeurs gratuits mais sans publicité). Stéphane propose de nous aider et nous l'en remercions.

MIEUX VIVRE DANS NOS QUARTIERS : DEBAT

Antoine propose pour introduire le débat de faire un petit tour des équipements de notre quartier : services publics, petite enfance, établissement scolaires, équipement sportifs, commerces....

L'accent est mis sur les points suivants :

⇒ Boite à Lutins : Marie qui assistait à notre AG a présenté ce lieu qui a réouvert après une année de fermeture pour travaux. C'est un lieu d'accueil parents-enfants associatif ouvert les mercredis et jeudis ainsi que le samedi après midi. Elle propose de préparer un article pour notre prochain Petit Hers ; nous l'invitons à nous le transmettre rapidement.

⇒ Maison de quartier : Antoine indique que les activités y sont nombreuses cette année.

Malheureusement nous regrettons encore le manque d'ouverture du lieu sur le quartier et le manque de visibilité de ses activités. La plaquette commune avec celle du centre culturel Soupétard n'est pas toujours à disposition sur le présentoir de l'entrée ; les personnes intéressées sont invitées à se rapprocher du centre culturel Soupétard.

⇒ Bibliobus : fait partie de l'offre de la médiathèque de Toulouse et vient 2 fois par mois (1^{er} et 3^{ème} lundi de 14h à 15h30) dans le quartier. Il est stationné à l'extrémité de la rue de Castelnaudary coté Rotonde et continue à venir pendant les travaux.

Il propose tous les services de la bibliothèque municipale : adhésion, prêts, retour y compris des documents pris sur un autre site, réservation ou commande de documents....

Les rayons suivants y sont représentés : adultes, ados et enfants, fictions et documentaires, sur différents supports ; livres, livres audio ou en gros caractères, DVD. Pas de musique sauf pour les enfants.

⇒ Offre de soins : Suite à la remarque de Geneviève, plusieurs personnes confirment les difficultés d'accès à un médecin traitant dans le quartier. Un cabinet médical de l'avenue de Castres pourtant doté de 3 médecins n'accepte plus les nouveaux patients. Un cabinet proche a du fermer dernièrement faute de remplaçant. Cette situation est en effet préoccupante et devra faire partie de nos priorités.

Nous évoquons ensuite nos projets : maintien de nos animations, soirée jeux, carnaval et fête de quartier, qui sont devenues traditionnelles.

Nous souhaitons également ne pas abandonner le projet de marché qui peut créer une véritable animation sur la future nouvelle place. Ce projet avait été évoqué lors de notre précédente AG avec notre maire de quartier, qui s'était engagé à le soutenir.

Enfin, Antoine fait état du projet avec l'école primaire d'associer les enfants à la rédaction du blog.

Pour finir, nous sollicitons l'assemblée pour des idées d'actions ou d'animations : les idées fusent..... Vide grenier (qui pourrait se tenir place de l'indépendance), loto, bourse aux jouets, opération quartier propre, échange de services (via le blog ?), concours pour nommer la nouvelle place, fête autour du livre avec le bibliobus, coupler une manifestation avec l'inauguration de la place...

Pour que ces belles idées prennent forme nous avons besoin de tous ; convenons avec l'assentiment de l'assemblée de faire appel aux volontaires lors de l'envoi du compte rendu de l'AG

L'ordre du jour étant épuisé, Francis remercie les participants et les invite à nous rejoindre. La séance est levée à 23 heures, après un pot de l'amitié assorti de petits gâteaux faits maison bien appréciés.

*Les Co-présidents
Francis BOUZAT – Antoine VOISIN*

*La Secrétaire
Michèle DELAUNAY*